

校長室だより

うんとこしょ
どっこいしょ
THE HEADMASTER'S REPORT

第62号

令和7年11月9日

渋谷区立代々木中学校長 駒崎彰一

「北渋FES 2025」ドーナツ・プロジェクト 完売しました！



北渋プロジェクト × Smiley-Smiley × 代々木中学校

校長室だより第48・54・61号で特集してきましたドーナツ・プロジェクト。目標であった400個のドーナツを2時間ほどで完売しました。プロジェクトに参加した生徒のこれまでの取組の成果です。よく頑張りました！放課後に何回もミーティングを重ねてきました。(ミーティング外でもTeamsを使って常に課題をクリアしてきました！)

本降りの雨天の中で・・・例年よりFESの参加者が「少ない」状況で・・・寒い中・・・心の中では完売は厳しいかも知れないと・・・ホッとしました。

PTAをはじめ、多くの皆様に・・・本当にありがとうございました。また、雨天の中で作業していただため・・・「完売」の連絡ができずスミマセン。

本日の様子を掲載します！



雨天の中でテント設営からスタート！



販売準備も自分たちで・・・



販売準備完了！

ここで部活動のある生徒は学校へ

残ったメンバーで販売開始

2時間ほどで400個のドーナツ完売となりました！

また次のイベントで・・・

